

CIRCULAR 9/23

30 de Octubre de 2023

Estimados/as compañeros/as:

JORNADA MICOLÓGICA

Se adjunta información de la Jornada Micológica que se celebrará el día 25 de Noviembre de 2023.

LOTERIA DE NAVIDAD

Os recordamos que hemos reservado el número **91.020** de Lotería para Navidad, la Junta de Gobierno ha decidido que la distribución de la lotería a los colegiados se va a realizar de la siguiente manera:

Los colegiados que deseen retirar los décimos de lotería en el Colegio, se les pasará un recibo de cargo por el importe de los décimos que solicite al banco y no se podrá pagar ni en metálico, ni con tarjeta.

Para aquellos colegiados de fuera de Puertollano, que deseen que les enviemos la lotería, siempre bajo su responsabilidad, deberán solicitarlo a la Secretaría del Colegio por correo electrónico o telefónicamente y se les enviará por correo certificado con los **gastos de envío compartidos** como se ha hecho habitualmente durante estos últimos años.

XIV CONCURSO INFANTIL DE FELICITACIONES NAVIDEÑAS COGITI CIUDAD REAL

Como en años anteriores, celebraremos este concurso dirigido a los hijos/as y nietos/as de los colegiados/as, de acuerdo a las siguientes categorías:

Categoría 1: de 5 a 8 años Categoría 2: de 9 a 14 años

Normas de participación:

Tamaño

Los dibujos se entregarán en papel ó cartulina tamaño A4.

Materiales

Se puede utilizar cualquier material de pintura (lápices, ceras, tabuladores, acuarelas).



Importante: NO hacer collage

NO se puede utilizar la técnica del collage (pegar en el dibujo papeles, purpurina, trozos de tela o cualquier otro objeto). No se admitirán obras realizadas con esta técnica

Entrega de los dibujos

Debes entregar el dibujo en el Colegio en sobre cerrado indicando la categoría y edad, en un segundo sobre, incluirás el nombre del niño/a participante y su edad y el nombre y número de colegiado/a, así como el parentesco con el participante, este sobre cerrado vendrá dentro del sobre mayor.

La fecha tope de entrega será el **12 de DICIEMBRE de 2023.** No podrán participar dibujos recibidos después de esta fecha. El adelanto de la fecha de entrega, obedece al interés en utilizar en las Navidades, una de las obras premiadas, para la confección de la felicitación corporativa del Colegio.

Premios:

Una representación del Colegio, escogerá un dibujo de cada categoría como ganador, que como mínimo deberá haber 4 participantes de cada categoría, pudiendo dejar el premio desierto en caso de una menor participación. Este premio consistirá en un bonito e interesante regalo, no obstante y con el fin de fomentar la participación, a **todos** los participantes no premiados, se les hará entrega de un obsequio. La entrega de premios se realizará en nuestra sede C/ la Fuente nº 24, Puertollano, el **día 21 de Diciembre de 2023**, a las **17:30 horas**, con golosinas.

Los premios no recogidos, permanecerán en el colegio durante tres meses, pasado este tiempo el colegio dispondrá de su uso.

La idea de este concurso es que los más pequeños participen en las actividades culturales de nuestro Colegio, de cara a la Navidad.

EL SECRETARIO Miguel Félix Molina EL VOCAL DE FORMACION Y ACTIVIDADES CULTURALES José Luis Moreno Polaino

Vº Bº EL DECANO-PRESIDENTE osé Carlos Pardo García